



Gobierno hace favorable balance regional del proceso de Elecciones Primarias Presidenciales

Coyhaique.- Este lunes en la Delegación Presidencial Regional de Aysén, se llevó a cabo un balance general respecto de las primarias legales del oficialismo, proceso que se ha aplicado desde el año 2013 y que busca fortalecer la democracia.

Sobre esto, el Delegado Presidencial Regional de Aysén, Jorge Díaz Guzmán, realizó un positivo balance, destacando que el país cuenta con instituciones robustas que permiten garantizar de manera transparente el ejercicio del derecho a voto y la democracia.

“Creemos que una vez más ha demostrado que nuestra institucionalidad para enfrentar eventos electorales está muy bien diseñada y que nadie pone en tela de juicio su funcionamiento y, por lo tanto, los resultados nadie los cuestiona. Por otra parte, también felicitar a la ciudadanía que participó el día de ayer porque también demostró el civismo que tiene nuestra ciudadanía, en este caso, de un sector de la política de nuestro país, pero que también contribuyó a que las mesas se constituyeran rápidamente más allá de las bajas temperaturas que tuvimos y por lo tanto también los que concurrieron pudieron votar sin mayores problemas”, indicó.

En cuanto a la participación electoral, la Seremi de Gobierno, Úrsula Mix resaltó “agradecer a todos los que participaron, a todas las instituciones que estuvieron también involucradas de este proceso, a los vocales de mesa que estuvieron de tempranito dando cara y sacando adelante esto, así

que agradecemos a todos los actores que estuvieron presentes durante esta jornada, que es un ejemplo. En Chile siempre nos destacamos porque esto se da de buena manera y a la hora ya teníamos los resultados y eso de verdad hay que destacarlo”.

Acerca del proceso de funcionamiento de las primarias legales, el director regional del Serval, Néstor Sepúlveda señaló “aquí, en la región de Aysén, tuvimos una participación de 5.627 electores, que representa un 5,8% del padrón electoral. La provincia con mayor participación fue la de Coyhaique, quien tuvo una participación de un 6,17%, y las otras tres provincias, un 5,7 a un 5,8% de participación”.

El Comandante en Jefe de la IV División de Ejército, General de Brigada, Enrique del Fierro Lucar se refirió al despliegue durante las elecciones, indicando que “Se está terminando en forma normal, sin ningún inconveniente, y tampoco tenemos ningún antecedente de que haya habido alguna novedad con respecto a nuestro trabajo y lo que nosotros desarrollamos en cada uno de los locales de votación”.

Finalmente, el General Eduardo Palma, Jefe de Zona de Carabineros de Aysén señaló que “queremos dar una evaluación desde el punto de vista policial totalmente positiva. No hubo personas que hayan sido imputadas o detenidas. Y lo más importante, tampoco se registraron accidentes de tránsito, digamos, producto de la concurrencia a votar”.